

Stuttgart, 02.12.2014

Vergabe von Fördermitteln für Projekte im Fachbereich Bildende Kunst für das Jahr 2015

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Kenntnisnahme	öffentlich	16.12.2014
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	17.12.2014

Bericht:

Am 10.11.2014 fand die Jurysitzung für die Vergabe von Fördermitteln für den Bereich Bildende Kunst statt. Es nahmen als stimmberechtigte Jurorinnen und Juroren teil: Dr. Sven Beckstette (Kurator am Kunstmuseum Stuttgart), Dr. Dietrich Heißenbüttel (Lehrbeauftragter an der Universität Stuttgart, freier Kurator und Journalist), Susanne Jakob (Lehrbeauftragte an verschiedenen Kunsthochschulen und Kuratorin), Prof. Dr. Bärbel Küster (Professorin für Kunstgeschichte an der Technischen Universität Berlin) sowie der zuständige Fachreferent für Bildende Kunst, Gerd Dieterich.

Zur Entscheidung standen 26 Projekte. Das beantragte Fördervolumen betrug 398.000 Euro. Zur Verfügung standen 100.000 Euro. Das beantragte Fördervolumen überstieg damit die zu vergebenden Mittel um 298.000 Euro.

Wie aus Anlage 1 ersichtlich, befürwortete die Jury 15 Anträge, 11 Anträge wurden abgelehnt. Jeder der Anträge wurde durch die Jury ausführlich beraten.

Die Jury begrüßt noch einmal ausdrücklich die Einführung des Innovationsfonds für die Bildende Kunst und die dadurch möglich gewordene Förderung innovativer Projekte und Initiativen der freien Stuttgarter Kunstszene.

Im Anschluss an die Jurysitzung fand eine Informationsveranstaltung für die kulturpolitischen Sprecher/innen der Gemeinderatsfraktionen statt, an der Herr Winter (Bündnis 90/DIE GRÜNEN), Frau Kletzin (SPD) und Frau Müller-Enßlin (SÖS- LINKE-PluS) teilnahmen.

Die kulturpolitischen Sprecher/innen nehmen zur Kenntnis, dass der Stand des Antragsvolumens weit über den zur Verfügung stehenden Mitteln liegt. Die ausgewählten Projekte werden begrüßt.

Beteiligte Stellen

keine

Vorliegende Anträge/Anfragen

keine
keine

Dr. Susanne Eisenmann

Anlage 1: Übersicht über die Anträge für das Jahr 2015

zum Seitenanfang